

# *La réunion du groupe de contact pour la paix en Ukraine est reportée*

---



Minsk, 26 décembre (RHC-ANS) Le ministère belarus des Affaires étrangères a annoncé le report jusqu'à nouvel ordre des négociations pour la paix en Ukraine, qui auraient du avoir lieu aujourd'hui à Minsk.

Aucune explication sur les causes de cette décision n'a été donnée, mais les autorités de Belarus ont réitéré leur volonté d'accueillir les conversations de paix, afin de parvenir à un accord définitif.

Cette réunion devait rassembler les membres du groupe de contact sur l'Ukraine, composé de représentants du gouvernement de Kiev, du gouvernement russe, de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe et des forces séparatistes.

D'autre part, le ministère russe des Situations d'Urgence a prévu d'envoyer un nouveau convoi humanitaire dans l'est de l'Ukraine au début de l'année prochaine.

La Russie a envoyé 10 convois chargés d'aide humanitaire depuis le mois d'août dernier, vers les Républiques Populaires de Donetsk et de Lougansk.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42054-la-reunion-du-groupe-de-contact-pour-la-paix-en-ukraine-est-reportee>



**Radio Habana Cuba**